
 

Relevé de décisions du Conseil Municipal 

du 23 Novembre 2023 

 
 

Etaient présents : Mesdames et Messieurs POIRIER Jean-Pierre; COUVÉ Nicolas; LAIGNEL William ; LOCHON Nadine, De 
LACHEISSERIE Bertrand ; MEUNIER Mélanie ; SABRE Sandrine ; PESCHEUR Caroline ; ASSELIN Laurence; TAILLAND Laurent ; 
DANDREL Stéphanie.  
Formant la majorité des membres en exercice. 
Absent(s) excusé(s) : Mathieu LEROY ; ROSSARD Claude, HERBEAUX Alain ; CAPLAIN Vincent ; 
Absent(s) non excusé(s) :  
Procuration(s) : Mathieu LEROY ; ROSSARD Claude  
 
Le conseil se tient dans la salle du conseil. 
 
1/ Approbation du CR du conseil précédent 
Décision :  adopté 
 
2/ Tarifs communaux 
Points sur les tarifs communaux pour 2024 
 Les tarifs sont reconduits a l’identique pour 2024 
Décision : adopté 
 
3/ Mise en place du recensement 
Dates : du 18 janvier au 15 février 
Recenseurs : les personnes approchées ne sont plus disponibles sauf 1 , il faut relancer une recherche 
Rémunération : + 10% par rapport à 2018 
Décision : adopté 
 
4/Vote des commissions et de leurs membres 
Désignation d’un délégué à la commission réseaux secs 
Désignation d’un délégué à ELI (Eure et Loir Ingénierie) 
Voir les tableaux des commissions communales et représentants com com qui seront mis en ligne sur le site internet en décembre 
 
5/Achat de parcelle 
1€ symbolique + les frais de notaires afin de régulariser un terrain sur Besnez 
Décision : adopté 
 
6/ Avis sur les zones d’accélération énergie 
Réunion publique le 18/11/23 
Texte de délibération rédigé en cohérence avec les expressions des personnes présentes 
Décision : adopté 
 
9/Evolution du terrain de l’antenne relais située rue du Nord 
Orange a cédé les droits à ATC. ATC nous demande l’achat de ce terrain  
Décision : contre 
 
10 /Prime pouvoir d’achat  
Décret autorisant les communes à verser une prime de pouvoir d’achat a été voté 
Pour cela il faut saisir le centre de gestion. Demande au conseil de pouvoir consulter le CG 
Les lignes budgétaires seront créées en fonction.  
Décision : adopté 
 
11/Assurance risques statutaires  
Contrat groupe arrive à échéance. Le centre de gestion a besoin de notre accord pour lancer la nouvelle concertation du nouvel 
appel d’offre 



Décision : adopté 
 
15/ Questions diverses 

- Demande de l’APE d’avoir une boite aux lettres dédiée. Ok l’APE peut utiliser celle de la maison des associations 
- A THIBAUT habitant de la commune souhaite créer une association autour des aviateurs canadiens.  
- Dépassement d’horaires des parents qui n’arrivent pas à l’heure.  Nous allons procéder au rappel des parents qui 

contreviennent. 
- Problèmes de stationnement anarchiques et vitesses excessives aux abords de l’école : des contrôles gendarmerie vont 

être effectués. 
- Obligation de renuméroter les rues et les habitations et que tout soit terminé avant juin 2024.RDV est pris avec la poste 

 
16/ Tour de table 

- Boite à lettres supprimées à Besnez : revoir avoir le poste si possible de remettre une.  
- Brosseron : manque le nom de la rue la Boulaye 
- Compte rendu du CMJ  
- Inscription des PS à l’école le 15 décembre 2023 
- Vœux du personnel le 15 décembre à 19h 
- Réunion travaux : à revoir en commission finances pour valider les travaux faisables ou non.  
- Retour réunion SPANC :  

o Augmentation du prix du contrôle avant-vente d’un bien  
o Difficultés à renouveler le contrat groupé de vidange : à suivre 

 
 

 
 


